

Proyecto constitucional de 1852

De Wikipedia, la enciclopedia libre

A España llegaron los ecos de las revoluciones europeas burguesas liberales. El conservador Bravo Murillo, Presidente del Consejo de Ministros durante la Década Moderada elaboró el proyecto constitucional de 1852 cuyo objetivo era volver a una normativa ultraconservadora más propia del Antiguo Régimen o del Estatuto Real de 1834. La oposición al texto constitucional fue tal que no prosperó.

Obtenido de "http://es.wikipedia.org/wiki/Proyecto_constitucional_de_1852"

Categorías: [Constituciones de España](#) | [Reinado de Isabel II](#) | [España en 1852](#)

- Esta página fue modificada por última vez el 15:07, 19 jul 2009.
- El texto está disponible bajo la Licencia Creative Commons Compartir Igual 3.0; cláusulas adicionales pueden ser de aplicación. Vea los términos de uso para los detalles.